Le Same

(JOURNAL HEBDOMADAIRE) PUBLICATION LITTÉRAIRE, ARTISTIQUE ET SOCIALE

ORGANE DU FOYER DOMESTIQUE

REDACTEUR: AUGUSTE MARION

ABONNEMENT: UN AN, \$2.50; SIX Mois, \$1.25 (Strictement payable d'avance)

Priz du Numero, 5 Centins

Tarif d'annonce - 10c la ligne, mesure agate. POIRIER, BESSETTE & CIE, Editeurs - Propriétaires,

No 516 RUE CRAIG, MONTRÉAL

MONTRÉAL, 20 JUIN 1896

BULLETIN POLITIQUE



Les petits garçons en politique ne devront pas oublier qu'il est très dangereux par le temps qui court de se tenir sur la clôture.

Les candidats qui songent à acheter des votes cette année devront bien se rappeler que les trente sous américains ne sont plus reçus dans le

Les buvettes seront fermées à Montréal le 23 juin; ce jour-là les peignes pourront offrir de payer la traite aux électeurs sans courir le risque d'être pris au mot.

*** On n'entend guère parler cette année de candidats disposés à voter seu-lement pour les bonnes mesures. Cela vient peut être de ce que dans l'administration des affaires publiques les bonnes mesures sont trop rares pour qu'un candidat ne se réclame que de celles-là.

En règle générale le lunch que les candidats font envoyer à leurs représentants aux bureaux de votation, le jour du scrutin, est tout ce qu'il y a de plus indigeste. La tradition quant à la qualité des comestibles est trop bien établie pour qu'il soit possible de la changer, mais si le lunch doit être nécessairement cette année ce qu'il a toujours été dans le passé, l'envoi pourrait du moins s'en faire aux adversaires plutôt qu'aux amis. Ce serait plus neuf comme farce et plus utile comme mancauvre électorale.

UN HOMME CAPABLE

Un touriste en Suisse s'apprêtait à faire l'ascension d'une montagne. Pour plus de sureté il demande à l'aubergiste ce qu'il fallait penser de son guidê.

C'est un alpiniste des plus capables, répondit l'aubergiste. Pas plus tard que l'an passé, ajouta t-il, il perdit deux partis de touristes dans un précipice et s'en tira lui-même sans une égratignure.

ATHLÉTISME FÉMININ

-Mademoiselle Angler est-elle une adepte de l'athlétisme?

Oh! oui; en ce sens du moins qu'elle se jette à la tête de tous les garçons à marier, dans son entourage.

LA CHUTE DE LA ROYAUTÉ

Lorsque Son Altesse Royale, le duc de Campaught, prenait ses premières leçons de bicycle, il se rendait d'habitude dans un lieu écarté en dehors d'Aldershot, pour être plus à l'abri des curieux et des badauds, qui infestent les grands chemins.

Un jour, il se croise avec un jeune officier, qui était la apparemment pour la même raison et qui, reconnaissant son chef, s'apprête à lui rendre le salut militaire. Malheusement, la machine n'étant plus guidée fait un écart ; le jeune novice perd l'équilibre et roule dans la poussière. Son Altesse, pour ne pas rester en arrière en fait de politesse, lève la

main pour lui remettre son salut; il perd l'équilibre à son tour et roule

par terre. Il fut vite sur pieds, et, avec cet esprit de bonté qui l'a toujours distingué, et le rend cher à son entourage, il s'approche de l'ossicier et s'informe s'il s'est fait mal en tombant, s'il éprouve quelque souffrance.

Le jeune officier parvient enfin à se remettre sur les deux jambes et saluant très bas, fait cette réponse galante:

-Comment voulez-vous, mon prince, que je ne souffre pas en voyant choir la royauté?

Celui-là fera son chemin.

MOT DENFANT

Tante Ursule.—Dis donc, Oscar, quelle robe ta mère a-t-elle mise pour aller au bal, hier?

Le petit Oscar. - Une longue robe courte, toute blanche.

Tante Ursule.—Allons donc! ça n'a pas de sens, cela. Une robe ne

peut pas être longue et courte à la fois.

Le petit Oscar.—Quand je te le dis, ma tante : Elle était longue par en bas et courte par en haut.

UN HOMME D'ARRANGEMENT

Le père.—Ainsi vous me demandez la main de ma fille; avez vous fixé la date de votre mariage?

Le prétendant. - J'en passerai par ce que votre fille décidera.

Le père. - Allez-vous avoir un mariage civil ou religieux?

Le prétendant. - J'en passerai par ce que décidera votre femme. Le père.—Et combien avez vous de revenus?

Le prétendant. - J'en passerai parce que vous déciderez vous-même.

Chronique Théâtrale

La fermeture momentanée du Théâtre Royal, il y a une quinzaine de jours, devait comme fatalement donner un regain d'intérêt à la réouverture de ce théâtre. Cet intérêt a été d'autant plus vif que la réouverture en a été faite avec une pièce à grand spectacle-" White Crook"-dont le nom est, à lui seul, une attraction, et une troupe de Vaudeville des plus étounantes. Aussi le Royal est-il, cette semaine, le rendez-vous de tous les amateurs de spectacles. Les caractères les plus originaux sont : Turner et Russell; Mile Annetta Gorden, chanteuse; Williams et Edwards; Mile Frankie Gorman; Colley et Dewitt. Les danses, exercices sur bicycles, etc., sont des plus interressants.

DEVINETTE



